

# Crean séptimo comité de apoyo a Ebrard en EU y van por 20 más

## DE LA REDACCIÓN

Mexicanos residentes en Estados Unidos promueven la candidatura presidencial de Marcelo Ebrard, para lo cual este fin de semana crearon un comité de respaldo en Dallas. Con éste suman siete los establecidos en diversas partes de la Unión Americana y se prevé la próxima apertura de otros en 20 ciudades más.

Los comités que ya operaban se encuentran en Chicago, Los Ángeles, Orlando, Tampa, Houston y Washington, DC, explicó la organización Mexicanos Construyendo-MEC, integrada por trabajadores, empresarios, líderes comunitarios, miembros de diversos clubes de oriundos, federaciones y jóvenes dreamers.

“Lo que buscamos es visibilizar el real y enorme deseo de las comunidades de mexicanos en el exterior de apoyar a Marcelo Ebrard y de participar en la encuesta”, explicó Rodrigo Aguilar, el coordinador de la agrupación que se ha encargado de crear una estructura territorial para promover al canciller entre los paisanos.

En un comunicado, la organización señaló que se ha enfocado en conocer las inquietudes y necesidades actuales de las comunidades mexicanas en Estados Unidos, informar a los connacionales sobre quién es y cuál el proyecto que encabeza Marcelo Ebrard, así como impulsar la inclusión de comunidades en la Unión Americana para que participen en la encuesta a realizarse este año para elegir al candidato a coordinador de los comités de defensa del voto de la Cuarta Transformación del partido Morena.

Aguilar enfatizó que Ebrard ha trabajado desde la cancillería en favor de los migrantes.

La asociación México Construyendo-MEC busca crear otros comités de apoyo en Arizona, Carolina del Norte, Colorado, Nevada, Nueva Jersey, Nueva York y Nuevo México.

